
菊地亜美さん、結婚発表後 PRイベントに初登場！ 
銀座の中心に期間限定オープン！ ジニエ初のPOP-UP SHOPでキレイとラクの秘訣を伝授！

genie Flower Beauty Salon オープニングセレモニー開催レポート 

2018年3月6日 

 株式会社テレビショッピング研究所(東京都大田区、代表取締役社長 高橋 正樹)は、ジニエ初のPop-Up 

Shop「genie Flower Beauty Salon」がオープンすることを記念して、3月6日(火)にcommon ginza（中

央区銀座）にて、genie Flower Beauty Salon オープニングセレモニーを開催致しました。 

 「genie Flower Beauty Salon」はアメリカ発の1秒に1枚※1の販売実績を誇り世界45カ国以上※2で販売
中のジニエブラをより多くの方にご体験頂くための日本初のPop-Up Shopで、店内は美しい春の花を用い
て装飾され、銀座の中心で一足先に春を感じて頂けます。 
※1：2011/3/1～2012/9/24 メーカー調べ ※2：2014/5 メーカー調べ 

 当日は、春らしいファッションを身にまとった幸せ溢れる菊地亜美さんをお招き致し、「genie Flower 

Beauty Salon」のご紹介、およびPop-Up Shopにお越し頂いた方にご体験頂ける「サシェ作り」を菊地亜

美さんにもご体験頂きました。発表会では、女性のキレイとラクを叶えるジニエブラにちなみ、菊地亜美さ

んのキレイとラクを叶える秘訣をお話頂きました。 

報道関係者各位 

◇記者発表会開催概要  
名 称：genie Flower Beauty Salon オープニングセレモニー 

日 時：2018年3月6日(火)11:00～ (受付開始10:30～） 

会 場： common ginza（東京都中央区銀座5-8-1 GINZA PLACE 3F） 

登壇者：菊地亜美さん 

内 容：ー主催者挨拶＆『Flower Beauty Salon』紹介 

      ートークセッション 

      ーフォトセッション 

      ー囲み取材 

      ー個別取材 

      ーサロン内覧  



オープニングセレモニーにふさわしい春らしい衣装で登場した菊地亜美さんは「一足早く東京に春が来
たみたいで、サロンに入っただけでふわっと気持ちが軽くなりました！あまりにもお花が綺麗だったの
で、インスタ用に写真を撮りました！」とgenie Flower Beauty Salonを気に入った様子でした。続け

て「実は今日、ジニエレーシィブラを着けているんです！ノンワイヤーなので快適ですし、繊細なレー
スがとても可愛くて気に入っています！」とコメントしました。MCより、genie Flower Beauty Salon
はジニエブラを試着できるだけではなく、サロンにお越しになった方がキレイとラクを叶える為に、サ
シェ作りやアロマオイル作りのワークショップなど、様々なおもてなしを用意していると紹介しました。
菊地さんは「まさに至れり尽くせりですね！ここに来るだけで安らげる場所になりそうですね。」と話
しました。 

【イベントレポート】 

★ genie Flower Beauty Salonについて 

genie Flower Beauty Salonではジニエオリジナルサシェ作りが体験できるということで、菊地さんに
体験していただきました。ラベンダー、レモングラス、カモミール、ローズの4種類のドライハーブの中
から、菊地さんお好みのハーブをジニエオリジナルポーチに詰めていただきました。ジニエブラを一緒
にサシェをクローゼットにしまったり、いつでも良い香りと共に過ごしてほしいというジニエの想いが
込められていると、MCより説明しました。菊地さんは「どれもいい香りで決めるのが難しいけど、ロー
ズとラベンダーを選びました！とても良い香りなので、寝室に置きたいです。この香りなら旦那さんも
気に入ってくれそう！ 」と感想を述べました。 

★ 菊地亜美さん サシェ作りを体験！ 

genie Flower Beauty Salonのコンセプトは、今までのストレスフルなブラからストレスフリーな美し
いブラに変えて、晴れやかな気持ちで春の美しいスタートを迎えてほしいという思いが込められている
とMCから説明しました。それにちなんで、この春、晴れやかな気持ちでスタートしたいことについて
お話いただきました。菊地さんは“健康を気遣った食事管理をしたい”と発表しました。続けて、「私も
旦那さんも仕事柄外食が多いんですけど、家にいる時くらいは健康を気遣った食事を心がけたいで
す。」とこれから始まる新しい生活について意気込みを話しました。 

★ この春、スタートしたいこととは？ 

新婚生活が楽しくて仕方がないという菊地さん。菊地さんは「旦那さんは私の家族や友人のことも大切
にしてくれるし、温かい人柄に惹かれました。実はバレンタインデーにサプライズで花束を渡してくれ
たんですよ！そういった私のために色々と考えてくれるところも大好きです。バレンタインデーにサプ
ライズしてもらったので、ホワイトデーは私がお返しをしなきゃいけないですね（笑）」とエピソード
をお話いただきました。 

★ 新婚生活について 


